

Nuevos pedidos de ayuda médica a Cuba



Por Pedro Martínez Pérez

La Habana, 18 may (RHC) Este domingo Perú se sumó a las naciones de América Latina y el resto del mundo que solicitan ayuda médica de Cuba para enfrentar la pandemia del nuevo coronavirus Covid-19.

De acuerdo con el reporte de la agencia Xinhua, la presidencia del Consejo de Ministros de Perú firmará un convenio con Cuba para que una brigada de 85 especialistas cubanos viaje en los próximos días a esa nación andina para ayudar a combatir la pandemia.

Los integrantes de la brigada médica cubana laborarán en establecimientos peruanos de Salud ubicados en las regiones más afectadas por la enfermedad.

Según reportes de este domingo la crisis sanitaria de Salud por la pandemia registra en Perú cerca de 90 mil infectados por el virus y más de 2 mil 500 fallecidos.

La más reciente colaboración médica de Cuba a Perú se produjo en abril de 2017 con el arribo a esa nación de una brigada que ayudó a los pobladores de la región de Piura, afectados por graves inundaciones y deslaves.

La historia de la solidaridad cubana con Perú registra el momento en que el Comandante Fidel Castro y otros 150 mil cubanos donaron su sangre para salvar la de miles de peruanos damnificados por el terremoto del 31 de mayo de 1970 en la región de Áncash, donde perecieron más de setenta mil personas.

Poco a poco, y pese a la furibunda campaña del gobierno de Estados Unidos contra las brigadas médicas cubanas, se abre paso la verdad y la solidaridad.

Perú y México son los ejemplos más recientes de cómo la pequeña nación del Caribe, bloqueada y agredida desde hace seis décadas por la potencia del Norte, tiene sin embargo fuerzas para ayudar a otras naciones a combatir la pandemia, con modestia, sin alardes, pero convencida del deber de luchar en forma solidaria por alcanzar ese otro mundo posible.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/222987-nuevos-pedidos-de-ayuda-medica-a-cuba>



Radio Habana Cuba